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Abstract (en)
The mechanism has a pincer arm arrangement pivotably supported on a built-in housing (15) and at a leaf e.g. door leaf (12), in bearing
arrangements around pivoting axles (39) between end positions. The end positions are swiveled-out from the built-in housing, or are swiveled-in at
the built-in housing, and the pivoting axles are aligned parallel to a pivoting axle (11) of the leaf. A damping and/or locking arrangement is attached
to an arm element (17) of the pincer arm arrangement in the swiveled in and swiveled out positions at the built-in housing.

Abstract (de)
Es wird eine Einbaumechanik für einen zwischen einer Schließund einer Öffnungsstellung verstellbaren Flügel (12), insbesondere einen Türflügel,
einen Fensterflügel oder dergleichen vorgeschlagen, mit einem Einbaugehäuse (15) und mit einer im Einbaugehäuse (15) und am Flügel (12) in
Lageranordnungen um zu einer Schwenkachse des Flügels (12) parallel ausgerichteten Schwenkachsen zwischen einer in das Einbaugehäuse
(15) eingeschwenkten oder aus dem Einbaugehäuse (15) ausgeschwenkten Endlage schwenkbar gelagerten Scherenhebelanordnung. Im
Einbaugehäuse (15) ist zumindest einem Hebelelement (17) der Scherenhebelanordnung in der eingeschwenkten und der ausgeschwenkten
Endlage eine Dämpfungs-und/oder Arretieranordnung zugeordnet.
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